

¿Qué te parece nuestro instituto?

Por Ana Jareño Escudero y Coral García Guijarro(1º B)

Hemos entrevistado a algunos alumnos de 1º de la ESO para ver que les parece nuestro instituto:

"Me parece un instituto de los mejores de la provincia, hay muy buenos maestros, con los que aprendes mucho y te dan mucha confianza... jajaja y también hay muchos chicos guapos".

Tamara Guijarro Asensio (1º ESO B)

"Es un sitio muy bueno para sacarse los estudios de secundaria y de bachillerato". María Tribaldos Madrigal (1º ESO A)

"Muy hermoso, el patio muy hermoso, profesores muy buenos, aprendes mucho y hay visitas de personas muy importantes. El director es muy bueno".

Álvaro García García (1º ESO B)

"Es un lugar donde se está muy a gusto te integras muy bien, sobre todo en tu primer año".

Natalia Araque Grande (1º ESO B)

"Me parece un instituto muy ordenado y con las ideas muy claras de lo que se quiere hacer". Laura Jiménez Izquierdo (1º ESO B)

"El instituto me parece extraordinariamente bueno tanto en instalaciones deportivas como en trabajo diario".

Paco Carrasco Guijarro (1º ESO B)

